

# CODIF TECHNOLOGIE NATURELLE

*Visit us at* stand 203

Category: Ingredients



Tout a commencé entre la pointe de la Varde et celle du Grouin, en Bretagne ; pointes qui invitent forcément à regarder au large, à regarder la mer. Mer qui est à la fois notre source d'inspiration et notre source primaire de création.

À la pointe de l'innovation, nous ne cessons jamais de nous remettre en question. Nous repoussons les limites de la cosmétique, de l'industrie biotechnologique, et nous nous imposons toujours de nouveaux défis – ceux d'inventer les solutions techniques de demain, en s'inspirant et en cultivant plancton, algues marines et plantes aux propriétés encore sous-estimées.



Everything started at the forefront of sea explorations, between the Varde and Grouin headlands, on the edge of Brittany, a vantage point that affords broad views and a look out to sea. The sea is at the same time our source of inspiration and our primary source of creation.

At the forefront of innovation, we never stop to question ourselves. We push the boundaries of cosmetics and of the bio-technological industry, and we always set ourselves new challenges – those of inventing the technical solutions of tomorrow, drawing inspiration from and growing plankton, seaweeds and plants with still underestimated properties.



[m.nugier@codif-tn.com](mailto:m.nugier@codif-tn.com)